

# *Coro cubano Vocal Luna obtiene medalla de oro en Sudáfrica*

---



La Habana, 13 jul (RHC) El Ensemble Vocal Luna, de Cuba, ganó este 13 de julio, la medalla de oro en la categoría de música contemporánea, de las X Olimpiadas Corales que se celebran en Sudáfrica.

La agrupación, dirigida por Wilmie Verrier e integrado por 14 cantantes, presentó un variado repertorio que cautivó al público que colmó la sala de la sala Mosaidon de la Universidad de Pretoria, con capacidad para mil 200 espectadores.

Vocal Luna compitió también en la categoría de coros femeninos de cámara, esta vez en la Universidad de Sudáfrica, cuyos resultados serán dados a conocer mañana sábado.

Iniciados el 4 de julio, estos X Juegos Corales se celebran por primera vez en África, y en esta ocasión participan unos 300 coros de más de 60 países. Cuba asiste por primera ocasión. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/166831-coro-cubano-vocal-luna-obtiene-medalla-de-oro-en-sudafrica>



**Radio Habana Cuba**